

# 神戸中通信



〒513-0038 鈴鹿市十宮町 1335 TEL 059-382-0305

河田地内から鈴鹿山脈を望む

今回の「神戸中通信」は、「新型コロナ対策の中での 2 学期スタート」「平和学習と第 3 回学校運営協議会」「全国中学校体育大会等の栄冠」についてお伝えします。

【神戸中 HP「QR コード」】



## “新型コロナ対策”の中で2学期スタート！

新型コロナウイルス感染症の広がりがとどまらず、三重県に緊急事態宣言が発出されたことから分散形式での始業式及び 2 学期の始まりを迎えることとなりました。

今しばらくは 3 年生の修学旅行をはじめ、体育祭や部活動など学校生活にも様々な影響が及びますが、“誰かが”ではなく、“誰もが”の考えで、新型コロナウイルス感染症予防対策を心がけながら、2 学期を有意義なものとしてほしいと思います。

### 【ピンチをチャンスに！】

これまでの日常生活とは異なる生活が続きます。

学校の授業も 9 月 6 日（月）から 9 月 10 日（金）の間は、オンライン授業となり、初めて一人一台端末“Chromebook”を利用した学習となります。

Chromebook への接続や利用方法など、最初は戸惑うこともあるかと思いますが、オンライン授業期間中を一人一台端末“Chromebook”の操作に慣れる好機ととらえ、ICT 機器の正しい使い方や知識・技能を身に付ける機会にしてほしいと思います。

### 【知人から友人へ、そして仲間へ！】

2 学期は、新型コロナウイルスの影響を考えながらも修学旅行、体育祭、文化祭・合唱コンクール、新チームでの部活動など、人と人との交流やかかわりが深まる時です。

1 学期の出会いで“知人”となった関係を、2 学期は会話や行動が深まる“友人”とし、さらに神戸中生徒の土台と位置付けるお互いの良さに目を向け、違いを認め合う“仲間”へと、お互いの関係性を大切にしてほしいと思います。

8 月 29 日（日）のあるインターネットニュースに、甲子園に出場した近江高校野球部女子マネージャーの記事が掲載されていました。野球好きが高じて愛知県から片道 2 時間かけ通学。チームで一つの目標に向かう生活を通じ、中学までファン目線で見っていた「高校球児」が、2 年半の生活で“仲間”になったと記されていました。ぜひ、皆さんも一人でも多くの“仲間”を得てほしいと思います。

## “平和学習”と「第3回学校運営協議会」!

8月20日(金)の授業日に、“すずか夢工房”に登録されている加藤二三子さんを講師にお迎えし、各学級へのオンラインによる“平和学習”を実施しました。



昭和10年生まれの加藤さんからは、御自身が経験した太平洋戦争での三重県への空襲体験などから、“平和の大切さ”“命の尊さ”が訴えかけられ、二度と戦争を引き起こさないために私たちがどうあるべきかといった課題が与えられたと思います。

### 【 第3回学校運営協議会 】

◆ 8月20日(金)は、第3回学校運営協議会を開催しました。

各委員には、平和学習を受ける生徒の様子をわずかな時間でしたが廊下から参観いただき、次のような感想をいただきました。

- ・スクリーンに集中し、メモを取りながら聞いている姿にすごいと思いました。
- ・加藤さんの話に、まじめに耳を傾けている姿に感心しました。
- ・講師の方が、感情や気持ちを込めて生徒に話しかけられていることが、よく伝わってきました。
- ・どの生徒も真剣で真面目に聞いている様子が、とてもよかったです。
- ・経験者の話を直接聞くことができ、貴重な学習と思いました。

## “全国中学校体育大会等”の栄冠!

コロナ禍にあって様々な制約を受けながらも“夏の全国中学校体育大会等”が終わり、全力を尽くした姿を称えたいと思います。

◇ 剣道 女子団体戦：ベスト16

(濱崎理子, 濱崎亜子, 長澤風香, 佐伯 悠, 喜多柚妃, 西崎和佳, 工藤 杏)

女子個人戦：ベスト8 濱崎理子 (敢闘賞受賞)

男子個人戦：初戦惜敗 黒木煌生

◇ 陸上競技 男子1500m:予選惜敗 上條玄太

◇ 柔道 男子個人戦:初戦惜敗 尾崎颯紀

◇ 水泳(飛込競技) 女子3m飛板飛込:第4位 伊坂奏音

◇ テニス 女子シングルス:優勝 林 妃鞠